

# BESCHLUSSVORLAGE

- öffentlich -

A.41/068/2015

STADT **SCHWABACH**



Die Goldschlägerstadt.

Sachvortragende/r	Amt / Geschäftszeichen
Stadtbaurat Ricus Kerckhoff	Amt für Stadtplanung und Bauordnung

Sachbearbeiter/in: Cynthia Böhnlein
-------------------------------------

## Anfragen und Anregungen

Beratungsfolge	Termin	Status	Beschlussart
Planungs- und Bauausschuss	16.06.2015	öffentlich	Kenntnisnahme

Frau Stadträtin Novotny dankt für den Einbau der schallschluckenden Decke im Anne-Frank-Kindergarten. An der Treppe wurde ein zweiter Handlauf eingebaut, der am unteren Ende übersteht. Es besteht auch die Möglichkeit für Kinder sich am Handlauf hochzuziehen. Sie sieht hier Gefahrenpotential und bittet um Überprüfung.

Herr Stadtrat Memmler weist darauf hin, dass die Weiher an der Zwieseltalschule im Sommer fast leer sind und aufgestaut werden sollten um Geruchsbelästigungen zu vermeiden. Herr Engelbrecht antwortet, dass das Umweltschutzamt mit dem Pächter, dem Landschaftspflegeverband, Kontakt aufnehmen wird.

Frau Stadträtin Holluba-Rau regt an, dass über die Erneuerung der Wasserversorgung in Wolkersdorf im PBA berichtet werden sollte. Herr Engelbrecht antwortet, dass die Vorstellung im nächsten UVA im Oktober geplant ist. Des Weiteren erkundigt sich Frau Stadträtin Holluba-Rau nach dem Sachstand der Einziehung von Teilflächen „Am Lindlein“. Herr Kerckhoff antwortet, dass das Verfahren derzeit ruht.

Frau Stadträtin Novotny erkundigt sich nach den Plänen, das Sozialamt in die Eisentrautstraße zu verlagern. Herr Engelbrecht antwortet, aufgrund der derzeitigen Raumnot wird überlegt, Bereiche des Jugendamtes in das Gebäude in der Eisentrautstraße auszulagern.

Herr Stadtrat Humpenöder spricht die Situation öffentlicher Toiletten bei Veranstaltungen an. Neben der Toilettenanlage in der Tiefgarage besteht auch das System „Nette Toilette“, entsprechende Hinweise fehlen jedoch. Ihn interessiert auch, wie hoch die Kosten für diesen Service sind. Herr Oberbürgermeister Matthias Thürauf antwortet, dass es vorstellbar wäre, ein Symbol auf den Stadtplänen der städtischen Hinweisschilder anzubringen. Zusätzlich sollte überprüft werden, ob die teilnehmenden Gastronomiebetriebe ihr Hinweisschild gut sichtbar angebracht haben.

Frau Stadträtin Novotny erkundigt sich nach dem Sachstand ihrer Anfrage aus der letzten Sitzung zu den Pergolen und defekten Leuchten am Quartiersplatz im O'Brien-Gelände. Herr Kerckhoff antwortet, das ein Ortstermin stattgefunden hat. Die Pergola-Berankung war angepflanzt, derzeit besteht aber nur noch an einer Pergola nennenswerter Bewuchs. Das Baubetriebsamt wurde beauftragt, zusätzliche Rankhilfen anzubringen und die Bepflanzung zu ergänzen. Die beschädigte Beleuchtung wird ebenfalls erneuert.